
１．真実かどうか  ２．みんなに公平か  ３．好意と友情を深めるか  ４．みんなのためになるかどうか 

 

THE ROTARY CLUB OF SAIJO 2018.11.15 No.2647 

 

西条ロータリークラブ 週報 
週報 2018年 11月 15日 11月第 2例会 

例会日 木曜日 グランラセーレ東広島 

事務局 東広島商工会議所会館３階 
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本日の例会 第２６４７回 

 

１２：３０ 点鐘 （山田会長） 

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

お客様の紹介 （廣幡副会長） 

      会長時間 （山田会長） 

１２：４０ 会食時間 

      出席報告・スマイルボックス発表 

      委員会報告 

      幹事報告 

１３：００ 本日のプログラム 

「日本遺産と地域活性化について～尾道市の日本遺産認定前後の取組」 

卓話者：西井 享 様（尾道市企画財政部文化振興課文化財係 主任） 

１３：３０ 点鐘 （山田会長） 
 

 

お 知 ら せ 

 
 

会 長 時 間 （11月 8日例会） 

 

皆さんこんにちは、ご健勝のことお喜び申し上げます。  

まずはおめでたいご報告です。１１月３日に発令された今年度

の秋の褒賞において、前垣会員が黄綬褒章を受賞されました。

また同３日付で発表された今年度の秋の叙勲において岡田会員

が旭日小綬章を受賞されました。おめでとうございました。心より

お喜び申し上げます。引き続き  祝賀会の企画を進めていきたい

と存じます。  

さて、今日は人との接し方について少しお話ししたいと思います。  

★今後の例会スケジュール 

 １１月２２日（木曜日） 会員卓話 小早川 清 会員 「ブータンに行って」 

 １１月２９日（木曜日） 国際奉仕委員会担当（光州ＲＣについて他） 本田 逸男 委員長 

 １２月 ６日（木曜日） 中学生英語暗唱大会発表 青少年奉仕委員会担当 

 １２月１３日（木曜日） ６ｹ月を振り返って（クラブ協議会） 

 １２月２０日（木曜日） 忘年例会 （於 藤乃家） １８時３０分～ 

 １２月２７日（木曜日） 例会休み（年間指定休会） 

≪幹事報告≫ 
 

★例会終了後、

理事会を開催い

たします。 
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心理学では、相手の心に共鳴

し、近づいて行 くのにペーシング

（同調行動）が有効だ、と説いてい

ます。ペーシングとは、文字通り相

手のペースに合わせることを言い、

ディスペーシング（反同調行動）とは、相手のペースに逆らうことです。こうしたことは、

幼い時から自分以外の人と接する経験の中から自然と身につけた行動でもあります。  

ペーシングやディスペーシングは、言葉だけでなく表情や態度、口ぶり、話ぶり、行

動といった全ての人間の表現分野が関わってきます。要点は３つあります。  

①ミラーリング：鏡に映るように相手の動作をさりげなく真似していくと共鳴心理が働き

ます。相手が髪に手をやったら、あなたも髪に手をやります。相手がコーヒーをすすっ

たらあなたもすかさずコーヒーをすするのです。  

②チューニング：相手が嬉しそうな雰囲気を醸していたらあなたも嬉しそうにします。意

気消沈して悲しそうならあなたも同じように沈鬱な表情や態度が必要です。  

③マッチング：相手の話し方、スピード、声の大小、口調や強弱に合わせてあげます。

早口の人には早口で、ゆっくりな人にはゆっくりと、です。  

こうして人と接するようにすると、相手はあなたを「なぜか波長の合う人」と思うように

なるのです。  

この内容の一部は、先日の地区大会の特別講演において阿川佐和子さんが話さ

れた内容と共通することがあります。それは、例えば皆さんが家に帰ったときに、奥さん

が近所の奥さんへの不満をまくしたてる、その時の最悪の対処法は、「疲れているから

飯！」です。次に悪いのは、「あの奥さんは血液型がこうで生まれがああだからそうなる

のだよ、だからこうやって対処したらいい！」と理路整然と解決法を示すことです。しか

し奥さんは実は解決法を求めているのではないのです。さてそこでベストアンサーです

が「ほうほう、大変だったねえ、それは困るねえ」ととにかく相槌を打つこと、です。ただこ

の方法は、バレやすいので１週間くらいしか持たないので次の手を考える必要がありま

す。このような手法は、仕事の中で、あるいはパートナーとの間の関係改善に役立つこ

とが期待されます。  

本日は身の安全と宇宙平和のためにどうしたらよろしいかをお話ししました。  

これでもしお役に立てるようなことがありましたら、ニコニコ箱への御出宝をお願いい

たします。ありがとうございました。  

新入会員 入会式 （11月 8日例会） 

新入会員 岩畔 忠 君 （広島銀行西条支店 支店長） 

推薦者：藤原会員  
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来訪ロータリアン・スペシャルスピーチ  （11月 8日例会） 
 

 

渡邊 隆子 様 （宇佐八幡ロータリークラブ） 
 

大分県からまいりました宇佐八幡ロータリークラ

ブの渡邊隆子です。ロータリー歴 2 年、職業分類は

広告デザイン業です。宇佐八幡ロータリークラブは

31 名で活動しており内女性会員は 6 名です。現在は、

SAA と米山奨学生のカウンセラーを務めさせていた

だいています。  

私達の宇佐八幡ロータリークラブは大分宇佐市に

あります。有名なものとして宇佐神宮がありますが、

現在の宇佐神宮、宮司さんも宇佐八幡ロータリーク

ラブの会員で一緒に活動をしております。美味しいものとして、名物は大分

唐揚げやスッポンですが、実はここ西条と同じく酒処でもあります。焼酎「い

いちこ」や清酒「わかぼたん」の三和酒類さんを始め、「兼八」四ッ谷酒造

さん、「安心院蔵」大分銘醸さん、「豊潤」小松酒造さん、他、久保酒造さん、

常徳屋さん、縣屋酒造さん、民潮酒舗さん等、宇佐市内には多くの日本酒・

焼酎の蔵があります。  

又、私の職業奉仕の話になりますが、広告デザイン業ということでグラフ

ィックデザインと商品開発・販売促進などのプランニングをメインに活動し

ています。最近、広島県でかかわりの深いものとして映画「恋のしずく」の

デザインをいくつか担当させていただきました。このご縁をいただいたきっ

かけは、2014 年に瀬木監督が大分県で映画を撮影した際にご一緒させて頂い

たことです。こうしてまた、新たなご縁が繋がり、こちらの西条ロータリー

クラブ様に来られた事をとても嬉しく思います。それでは本日はどうぞよろ

しくお願いいたします。  

後日談…先日は大変お世話になりました。午後から、全ての蔵は回れませ

んでしたが蔵めぐりをして呑み比べしました。何本か自宅へ買って帰りまし

たのでいただくのが楽しみです。西条はのんびりしていてとても素敵な場所

でした。またお伺いしたいと思いますのでその際もどうぞよろしくお願いい

たします。ありがとうございました (*^_^*) 
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  例会プログラム （11月 8日例会） 
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◆会員数 ３８名  ◆出席者 ３０名 

◆来訪者  ３名  ◆欠席者  ５名 

◆免除者  ３名 

◆１０月１８日の欠席者  ５名 

◆メークアップ  ５名 

★出席率 100％ 

★通算出席率 99.59％ 

例 会 通 信  （11月 8日例会） 
 

★結婚記念日 

山田会員（昭和 53 年 11 月 19 日） ４０周年 

★本人誕生日 

山田会員（昭和 27 年 11 月 7 日） 

武島会員（昭和 41 年 11 月 24 日） 

佐々木(伸)会員（昭和 36 年 11 月 13 日） 

★お客様の紹介 

 渡邊 隆子 様（宇佐八幡ＲＣ・ＲＩ第 2720 地区） 

＊職業分類：広告デザイン 

余 盼 盼 さん（米山奨学生） 

黄 美 玲 さん（西条ＲＣ奨学生） 

 
 

スマイル・ボックス (Smile Box)  11月 8日例会出宝分 

 

本例会：４４，０００円 
（今年度累計金額４１０，０００円） 
 

★佐々木(正)会員：１年間、広島カープの活躍に感謝します。 

★小早川会員：東広島市内１６小学校に、児童図書２７４９冊を寄贈しました。

公益財団法人嘉登屋記念事業団理事長として、東広島市長宛に目録を贈

呈しました。 

★藤原会員：岩畔会員の推薦者として、岩畔会員の入会を歓迎します。 

★岩畔会員：よろしくお願いします。 

★上田(裕)会員：先日、高校生時代に大ファンだった、舘ひろしさんに、お目

にかかることができ、おしゃべりも出来、大感激でした。 

★金好会員：久しぶりの例会出席です。長い間、休んで申し訳ありませんでした。 

 

出 席 報 告 （11月 8日例会） 
 

例会出席は正会員の最も基本的な責務で、会員がお

互いに胸襟を開いて親交を深め、奉仕を語り合う機会

です。会員は、クラブで定めた前半・後半の 6ヶ月間

に、自己の所属クラブでは、それぞれ 30％以上出席

し、且つ、年間通算の出席率は出席補填を含めて 50％

以上であることが必要です。また、例会は概ね 1時間

ですが、少なくともその 60％は会場に止まる義務が

あります。 
 

出席の補填（メークアップ） 

クラブの例会に出席できなかった場合には、例会前

後の 14 日以内に他のロータリークラブの例会に出席
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すること。出席補填は、訪問先での出席証明を受け取り、自クラブに郵送または直接幹事に提出ま

たは申告することで完了します。 
 

近隣ロータリークラブ 休会／例会変更 （例会変更時のみ、受付メークアップ可能） 

受付メークアップ（12:00より 30分間）の際は会員証を呈示し、氏名を自署（代理者不可）する。 

同時間２ヵ所以上で実施の場合、１ヵ所でのメークアップのみ有効。 

★１１月１６日(金) 広島城南ＲＣ（例会変更） 受付：メルパルク広島 

★１１月１９日(月) 東広島２１ＲＣ（休会） 受付メークアップなし 

★１１月１９日(月) 広島東南ＲＣ（例会変更） 受付：ＡＮＡクラウンプラザホテル広島 

★１１月１９日(月) 広島中央ＲＣ（例会変更） 受付：リーガロイヤルホテル広島 

★１１月２０日(火) 東広島ＲＣ（休会） 受付メークアップなし 

★１１月２０日(火) 広島西南ＲＣ（例会変更） 受付：ＡＮＡクラウンプラザホテル広島 

★１１月２１日(水) 広島東ＲＣ（例会変更） 受付：ホテルグランヴィア広島 

★１１月２１日(水) 広島陵北ＲＣ（例会変更） 受付：リーガロイヤルホテル広島 

★１１月２１日(水) 広島空港ＲＣ（休会） 受付メークアップなし 

★１１月２７日(火) 東広島ＲＣ（例会変更） 受付：グランラセーレ東広島 

 

ロータリー特別月間 Special Month in Rotary 

 

クラブだけでなく、ロータリアン一人ひとりが、ロータリーの活動に参加するよう強調するため、

国際ロータリー（Rotary International）理事会が指定した月間のことです。 

2015-16 年度より、新たに理事会は奉仕の重要性を認識し、ロータリーの６つの重点分

野の月間が取り入れられた。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月 会員増強・新クラブ結成推進月間 

９月 基本的教育と識字率向上月間 

＊ロータリーの友月間 

１０月 経済と地域社会の発展月間 

＊米山月間 

１１月 ロータリー財団月間 

１２月 疾病予防と治療月間 

１月 職業奉仕月間 

２月 平和と紛争予防／紛争解決月間 

＊２月２３日 ロータリー創立記念日 

３月 水と衛生月間 

４月 母子と健康月間 

５月 青少年奉仕月間 

６月 ロータリー親睦活動月間 
 

＊９月、１０月には日本独自の月間テーマが設定されています。 

１１月：「ロータリー財団月間」 

(The Rotary Foundation Month) 
RI理事会と管理委員会は、毎年 11月を「ロータリー財団月間」に指定する

ことに同意した。この月間中、クラブは少なくとも 1回の例会プログラムを、

財団に関する内容とすることが求められている。 
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2018-19年度地区指導者育成セミナー ロータリー財団部門への参加のご報告 
 

 

奥本幹事 

 

まず初めにロータリー財団学友報告ということで、最近まで

ロンドンに留学をされていた学友の方からの報告がありました。 

  

続いて、現況報告ということで、2017-18 年度の報告がご

ざいました。 

年次基金は一人当たりの寄付額が当地区７３クラブ中、西条

ＲＣは４番目の高額寄付クラブで、ポリオプラスの寄付は２２

番目です。 

 グローバル補助金については、以下の変更点についてご説明されました。 

①地区補助金を使用して実施するグローバル補助金プロジェクト現地調査について 

②クラブキャッシュと DDF の割合変更 

③奨学金額の引き上げ 

地区補助金については、以下の変更点についてご説明されました。 

①2019-20 年度は、クラブキャッシュ

１に対し、地区補助金２の割合で実施する 

②クラブキャッシュの最低額 7 万円以上 

 ③地区補助金の最高額 60 万円まで 

2018-19 年度の地区補助金プロジェク

トは、15 クラブに採用されております。そ

の中で海外への支援活動を行っているプロ

ジェクトは 2 つしかありませんでした。そ

の中の 1 つが西条 RC です。 

 ロータリー財団の奨学金については、以

下の変更点についてご説明されました。 

①学金の増加について 

②語学力について 

 

【まとめ】 

 今回、私は国際奉仕の視点でお話

を聞いてまいりました。お話を伺い、

地区補助金、グローバル補助金がど

のような流れで支出されているか

等、地区財団活動資金の流れが少し

は理解できたと思います。その上で

地区内に海外の支援を行っている

プロジェクトが少ないこともあり、

ガバナーを始めとする財団の皆様

が関心を持たれていること、期待さ

れていることも理解できました。今

後はクラブの皆様ともしっかり協

議して、有意義な活動にしていかな

ければいけない、特に持続可能な活

動としていくことがより大事なこ

とであると痛感いたしました。 基調講演をされました松本パストガバナー（ＲＩ2690地

区 2014-2015ガバナー・益田西ＲＣ）をお囲みして 
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2018年8月26日(日)　　ホテルグランヴィア広島

司会　地区会員増強委員長 中島　秀晴 司会　地区R財団委員 藤本　政紹

ガバナー挨拶 吉原　久司
講演　ロータリー財団学友　帰国報告 徳山RC推薦

講演 
演題「グローバル補助金奨学生として」 石川　祐実

　　第2780地区直前ガバナー 大谷新一郎

　　演題「女性会員・若い会員の増強について」(仮)
地区ロータリー財団現況報告 三宅　浩史

パネルディスカッション
グローバル補助金について 山本　清

モデレーター
地区会員増強委員会ｶｳﾝｾﾗｰ

西村　栄時 奨学金について 森本　洋一

パネリスト 地区補助金について 三吉　孝治

下関中央RC会長 秋成宇多子

山口南RC会長 堀本　紀代 講評

広島安佐RC 佐藤　恭子

広島東南RC 佐野　庸子

尾道RC 山内奈保子

合同本会議 司会：地区研修委員長 村上　清司

基調講演 第3ゾーンEPNC 松本　裕二

まとめ 地区研修リーダー 金子　克也

謝辞 ガバナー 吉原　久司

点鐘

ビアパーティ 司会：地区副代表幹事 垣内　康司

開会のことば ガバナー 吉原　久司

乾杯 地区研修リーダー 金子　克也

17:30 閉会のことば 地区代表幹事 安保　雅文

16:40

休憩・会場移動

15:10

15:00

休　　憩

16:30

　　　演題　「ポリオの撲滅について」(仮)

国際ロータリー第2710地区　2018-19年度
地区指導者育成セミナー プログラム

ロータリー財団部門　

13:00

12:30

会員増強部門　

登録受付　

西条ロータリークラブ 

創立 1964 年 5 月 11 日  例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

事務局 東広島商工会議所会館３Ｆ 東広島市西条中央 7－23－35 

TEL(082)420-0320   FAX(082)420-0319  

西条ＲＣ公式ウェブサイト http://www.saijo-rc.jp メール saijorc@eagle.ocn.ne.jp 

会長 山田 謙慈  副会長 廣幡 勝祐  幹事 奥本 哲之  副幹事 菅生 一郎 


